



## Estimado alumnado:

Como sabéis, nuestro Rector resolvió con fecha de 13 de marzo, suspender todas las actividades docentes presenciales (teóricas y prácticas), desde el día 16 de marzo hasta el día 30 de marzo, fecha en la que se evaluará nuevamente la situación y los efectos de la pandemia del COVID-19.

A esta resolución se han unido posteriormente:

- Las medidas tomadas tras la declaración del estado de alarma por parte del Gobierno de España para la gestión de la situación de crisis sanitaria ocasionada por el COVID-19.
- Los acuerdos adoptados por los Rectores y Rectoras de las Universidades Públicas de Andalucía, recogidos en el comunicado de 15 de marzo de 2020.
- Las medidas organizativas dirigidas al personal docente e investigador, enviadas en esta misma fecha por nuestra Vicerrectora de PDI.

Siguiendo todas estas indicaciones, que seguro ya conocéis, os escribo para pediros que hagamos, entre todas y todos, un **esfuerzo por ser flexibles ante esta situación sobrevenida**. Vuestro profesorado está trabajando intensamente para evitar que os veáis desatendidos en esta etapa, o desbordados con la elaboración de las actividades formativas que vayamos planteando para adaptarnos a la docencia no presencial.

La idea propuesta es hacer una **adaptación completa de las asignaturas del segundo cuatrimestre para su desarrollo no presencial**, reorientando su desarrollo en el momento en el que se vuelva a la actividad académica presencial.

Tanto el Decanato del centro, como los Directores de Departamento, Coordinadores/as de Grado, de Curso, de TFG y de Practicum, estaremos atentos para resolver las incidencias que pueda producirse y sumaremos esfuerzos para que la actividad docente no presencial se desarrolle con normalidad.

Se que es un reto muy complejo, que se transforma según pasan las horas y que resulta inabarcable en algunos momentos; pero estoy segura de que contamos con los recursos y la voluntad necesaria para asumirlo con éxito.

Muchas gracias por vuestro compromiso. Ahora, mas que nunca necesitamos de vuestra colaboración y vuestra responsabilidad. ¡Juntos superaremos de esta crisis, sin duda! Un afectuoso saludo.

Málaga, a 16 de marzo de 2020

Fdo.: Rosario Gutiérrez Pérez

Decana de la facultad de Ciencias de la Educación, en funciones.